

PRESSEMITTEILUNG

Gemeinsam stark im Holzbau

oa.sys wird Teil von Blumer Lehmann

Gossau, im März 2023

Seit 1. Januar 2023 ist die oa.sys baut GmbH eine 100 %-ige Tochterfirma von Blumer Lehmann und ergänzt deren Portfolio mit ihren Leistungen rund um den großvolumigen Wohn- und Gewerbebau in Österreich und Deutschland. Nach der 2021 geschlossenen strategischen Partnerschaft ist das Vorarlberger Holzbauunternehmen oa.sys nun Teil der Blumer Lehmann Unternehmensgruppe, die ihren Hauptsitz in Gossau in der Ostschweiz hat und über weitere Standorte in der Westschweiz, Deutschland und Luxemburg verfügt.

Blumer Lehmann, die Spezialistin im Holz- und Silobau, erweitert damit ihr Portfolio entsprechend den Anforderungen des Marktes. So bleibt die Produktion von oa.sys in Alberschwende erhalten und dient als wichtiger Ausgangsort für die Bearbeitung des deutschen und österreichischen Marktes. Der Produktions- und Planungsstandort ergänzt die deutschen Holzbau-Ableger von Blumer Lehmann in Großenlüder und Grafschaft. Die Entwicklung, Planung, Produktion und Montage der Holzbauten für die Kunden in Deutschland und Österreich erfolgt je nach Bedürfnis am jeweiligen Standort und vom dafür spezialisierten Planungs- und Produktionsteam.

Im Rahmen seiner Nachfolgeregelung übernimmt Siegfried Kohler, der bisherige Inhaber und Geschäftsführer von oa.sys, neue Aufgaben und arbeitet eng mit dem Standort Gossau zusammen. «Ich setze mich im Verkauf und in der Projektentwicklung weiterhin aktiv für unsere Kunden in Österreich und Deutschland sowie für gemeinsame strategische Projekte ein», sagt Kohler. Die operative Leitung von oa.sys übergibt er an ein dreiköpfiges Führungsteam. Die Geschäftsleitung übernehmen der Vorarlberger Andi Grabher, der während einiger Jahre bei Blumer Lehmann die Produktion im Silo- und Anlagenbau leitete sowie die bisherigen oa.sys-Mitarbeiter Maximilian Grass und Marcel Rudigier. Im Namen des ganzen Teams verspricht Grabher: "Unter dem bisherigen Markennamen oa.sys und mit eigenem Auftritt bieten wir unserer Kundschaft und Zielgruppe die gewohnt vollumfängliche Holzbaukompetenz."



Lukas Osterwalder, Geschäftsführer für den Bereich Holz- und Modulbau in den Märkten Deutschland, Österreich und Luxemburg ist überzeugt, dass beide Betriebe und ihre Kunden durch den Zusammenschluss grossen Mehrwert erwarten dürfen: «Wir erweitern unser Portfolio mit den Leistungen von oa.sys und sehen viel Potenzial sowie neue Chancen in den koordinierten Aktivitäten der Betriebsstandorte Alberschwende in Deutschland und der Schweiz.»

Circa 2130 Zeichen inkl. Leerzeichen

Oa.sys baut

oa.sys hat sich vom klassischen Zimmereibetrieb zum Anbieter von Wohn- und Gewerbebauten in der Holzbauweise entwickelt. In enger Zusammenarbeit mit Architekten und Bauherrn stellt oa.sys sein Know-how für die erfolgreiche Umsetzung der Bauten zur Verfügung. Im Bereich des mehrgeschossigen Bauens – sowohl in der Holz- sowie Hybridbauweise – wurde oa.sys in den letzten Jahren über die Vorarlberger Grenzen bekannt. Speziell in Deutschland wurden in den vergangenen Jahren zahlreiche Projekte erfolgreich realisiert.

Blumer Lehmann

Als führendes Schweizer Holzbauunternehmen bietet Blumer Lehmann umfassende Holzbaukompetenz, von der Beratung über die Planung, Produktion, Montage bis zur Projektleitung sowie als General- oder Totalunternehmerin. In Zusammenarbeit mit international renommierten Architekturbüros realisierte das Unternehmen zukunftsweisende Holzbauten auf der ganzen Welt. Es gilt wegen seines grossen Knowhows und seiner umfassenden Erfahrung als Spezialist in der digitalen Fertigung von frei geformten Holzbauten.

Ein weiteres Spezialgebiet von Blumer Lehmann ist der Modul- und Temporärbau. Mit standardisierten Raummodul-Konzepten werden Schulbauten, Bürogebäude, Wohnanlagen und temporäre Verkaufsräume realisiert. Im Januar 2021 eröffnete Blumer Lehmann in Deutschland einen Standort in Grossenlüder bei Fulda für eine Produktion sowie in Grafschaft bei Bonn für den Verkauf und die Planung von Holz- und Modulbauten. Eine Vertretung in Luxemburg für Verkauf und Projektentwicklung ist seit 2019 aktiv. Seit 2023 gehört oa.sys in Vorarlberg als Tochtergesellschaft zu Blumer Lehmann.

Die Unternehmensgruppe der Familie Lehmann ist seit jeher eng mit dem Werkstoff Holz verbunden. Der einstige Sägereibetrieb auf dem Erlenhof ist seit seiner Gründung vor über 147 Jahren zu stetig gewachsen und beschäftigt aktuell rund 450 Mitarbeitende.





Neues und ehemaliges Führungsteam:

Maximilian Grass, Kaufmännischer Leiter oa.sys, Andreas Grabher, Geschäftsführer oa.sys Österreich | Leiter Holzbau, Marcel Rudigier Geschäftsführer oa.sys Deutschland | Leiter GU, Lukas Osterwalder Geschäftsführer Holz- und Modulbau DE | AT | LU Blumer Lehmann, Siegfried Kohler, ehemaliger Inhaber und Geschäftsführer oa.sys Österreich und Deutschland, neu strategische Projektentwicklung | Verkauf oa.sys (copyright: Marcel A. Mayer)



Neues und ehemaliges Führungsteam mit Angelika Kohler (copyright: Marcel A. Mayer)





Lukas Osterwalder Geschäftsführer Holz- und Modulbau DE | AT | LU Blumer Lehmann, Marcel Rudigier Geschäftsführer oa.sys Deutschland | Leiter GU, Maximilian Grass, Kaufmännischer Leiter oa.sys, Andreas Grabher, Geschäftsführer oa.sys Österreich | Leiter Holzbau (copyright: Marcel A. Mayer)

Bilder-Download:

https://media.lehmann-gruppe.com/share/9AAA706A-6058-4101-97DBF160B3D97506/

Weitere Informationen:

Blumer Lehmann

Simone Agosti Minami Erlenhof | 9200 Gossau | Schweiz T +41 71 388 58 08 simone.agosti@blumer-lehmann.com www.blumer-lehmann.com